



Ministerium für Inneres und Sport

Landesverwaltung als Arbeitgeber

Innenministerin besucht zweiten Arbeitgeberinfotag der Landesverwaltung

In den Räumen der Jugendberufsagentur Magdeburg, Am Alten Theater, wird am 11. Oktober 2023 der zweite Arbeitgeberinfotag der Landesverwaltung vom Ministerium für Inneres und Sport organisiert. Interessierte Jugendliche und junge Erwachsene können sich in der Zeit zwischen 14:00 und 18:00 Uhr an den einzelnen Ständen über die breite Palette der Berufsausbildungsangebote sowie zu dualen Studiengängen der Landesverwaltung informieren und beraten lassen.

Ziel der Ausbildungsmesse ist es, Schülerinnen und Schüler frühzeitig auf die Ausbildungsmöglichkeiten beim Land Sachsen-Anhalt aufmerksam zu machen.

Innenministerin Dr. Tamara Zieschang wird sich ab 14:00 Uhr selbst ein Bild vor Ort machen: „Der Arbeitgeberinfotag ist die Chance, die vielfältigen Arbeitsbereiche der Landesverwaltung, ihre jeweiligen Einstellungsvoraussetzungen und Entwicklungsmöglichkeiten kennenzulernen. Die Landesverwaltung befindet sich mitten in einem Generationenumbruch. Deshalb freue ich mich sehr, dass wir auf der Berufsinformationsmesse direkt mit interessierten jungen Frauen und Männern in Kontakt kommen.“

Zu den Ausstellern gehören neben dem Ministerium für Inneres und Sport (Landesverwaltungsamt, Polizei) auch das Ministerium der Finanzen (Landesbetrieb Bau- und Liegenschaftsmanagement Sachsen-Anhalt und Steuerverwaltung), das Ministerium für Justiz und Verbraucherschutz (Gerichte und Justizvollzug), das Ministerium für Wissenschaft, Energie, Klimaschutz und Umwelt (Landesbetrieb für Hochwasserschutz und Wasserwirtschaft), das Ministerium für Infrastruktur und Digitales (Landesstraßenbaubehörde und Landesamt für Vermessung und Geoinformation) sowie das Ministerium für Wirtschaft, Tourismus, Landwirtschaft und Forsten.

Hintergrund:

Das Land Sachsen-Anhalt ist mit mehr als 53.600 Beschäftigten der größte Arbeitgeber in Sachsen-Anhalt. Der Altersdurchschnitt liegt bei 48,3 Jahren. Vom derzeitigen Stammpersonal werden knapp 15.000 Bedienstete bis zum Jahr 2031 die Regelaltersgrenze erreicht haben. Das entspricht einem Anteil von 28 Prozent. Daraus ergibt sich für die kommenden Jahre ein hoher Bedarf an qualifiziertem Fachpersonal über alle Berufsgruppen hinweg.

Seit Anfang 2023 wirbt die Landesverwaltung mit der Arbeitgebermarke „Mittendrin“ ressortübergreifend für sich als attraktiven und modernen Arbeitgeber.

Impressum:
Ministerium für Inneres und Sport des Landes Sachsen-Anhalt
Verantwortlich:
Patricia Blei
Pressesprecherin

Halberstädter Straße 2 / am "Platz des 17. Juni"
39112 Magdeburg

Telefon: 0391 567-5504/-5514/-5516/-5517/-5542
Fax: 0391 567-5520
E-Mail: Pressestelle@mi.sachsen-anhalt.de